



 **Naturheilkunde**

Heilpraktiker/in – kostenfreier Probeunterricht

Sie möchten einmal unverbindlich in unseren Unterricht und unsere Schule rein-schnuppern? Sie sind neugierig, wie es sich anfühlt, wieder die Schulbank zu drücken?

Dann bieten wir Ihnen hier die Gelegenheit dazu: Seien Sie für einen Tag unser/e Gasthörer/in!

Sie haben hier die Möglichkeit, am Unterricht unserer Ausbildungsgänge z. Heilpraktiker/in teilzunehmen. Sie können sich mit unseren Räumlichkeiten vertraut machen, unsere Dozent/innen kennenlernen, sich mit Kommiliton/innen austauschen und die Schulatmosphäre auf sich wirken lassen.

Das Thema heute: Muskelsystem Anatomie/Physiologie

Dieses Angebot ist selbstverständlich kostenfrei und unverbindlich! Wenn es Ihnen gefallen hat und Sie auf Ihrem Weg zu Ihrem neuen Traumberuf ein Stück weiter gebracht hat, freuen wir uns darauf, alle Ihre weiteren Fragen in einem persönlichen Beratungsgespräch mit Ihnen zu klären.

Schreiben Sie uns dazu eine E-Mail (dresden@paracelsus.de) oder rufen Sie einfach an: 0351 – 472 15 15.

Das Team der Paracelsus Dresden freut sich auf Ihren Besuch und bittet Sie um Anmeldung.

Termin

Di, 03.02.2026
11:15–13:00 Uhr

Preis

Kostenfrei! *

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Dresden
Schweizer Str. 3 a
01069 Dresden
Tel. 0351-472 15 15

Seminarnummer

INFO8030226R

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 17.01.2026

Dozent

Matthias Gembus

Jg. 1986. Nach Erwerb der allgemeinen Hochschulreife begann Matthias Gembus, ein Medizinstudium an der CAU Kiel, wo er alle vorklinischen Fächer erfolgreich abschloss. Geprägt durch die Lehrweise seines Anatomieprofessors, Prof. Dr. Dr. Michael Schünke, faszinierte ihn immer die medizinische Lehre, weswegen er sich entschloss das Studium zum höheren Lehramt an berufsbildenden Schulen für Gesundheit und Pflege an der TU Dresden aufzunehmen. Im Rahmen des Studiums erhielt Matthias Gembus erste Lehraufträge an der Carus Akademie des Universitätsklinikums Carl Gustav Carus in Dresden, wo er bei Hebammen sowie Gesundheits- und Krankenpflegern Anatomie und Physiologie lehrte. Seine stets wachsende Begeisterung für die Naturheilkunde führte ihn zu den Paracelsus Schulen.